

長岡東部で市政「こん談会

地区住民、

ジエット機の騒音に关心

公民館事業の一つとして、毎年開かれている市政「こん談会」が、九月十一日、長岡東部公民館に地元住民約二十名が集まり行われました。市側からは、小笠原市長はじめ関係課長が出席し、行政に対する質問や意見交換を行いました。

討議内容は……

□長寿祝金が年額三千円から五千円になりましたが、長生きは家族の協力も必要であり、もっと引き上げ、百歳の祝いには百万円位、奮発してはどうか。

■そういう考えはありません。お年寄りも多く、貧乏な市としての負担も大きく、またお金を差し上げることで、喜んでもらおうとは思っていません。

□市議会議員の定数が多いように思つ。議員の数が多いからといって、市が発展するとは思えないし、定数を減らしてはどうか。

■議会と執行部とは異質なもので、私から申し上げることはできません。

□高知空港のジェット化は、いつまで待つていただきたい。

□市職員の市民との接し方や、私生活に、モラルが欠けているのではないか。たとえば、こんな時間に、こんな場所でと思うときがあるが。

■市長という立場で、とやかく言

うことはできません。職員自身の公務員としての自發的な自覚に任せるしかありませんが、課長会を開いて、外來者の親切な接し方など考えるよう、職員に伝えます。

■予定では、五十七年中に完成でしたが、もっと遅れ、五十八年三月頃になると思います。また騒音対策は、空港拡張反対の大きな柱でした。これが最後まで残つてしましました。

■長寿祝金が年額三千円から五千円になりましたが、長生きは家族の種類や発着回数を考えて、科学的に騒音を測つて行いますが、予想される地域について、まだ正確な数値がでていません。今は、よ

り広い範囲で騒音対策を考え、欲

しいと、申し入れています。

■東崎は、地区が広く、番地もどんでいてわかりにくく、不便なので整理してほしい。

■現在、住居表示が市街地を中心進められ、後免地区で行われています。これには、一つの条件として、道路状況が先行き何十年も変わるものとして認められなければなりません。まだ、東崎地区は、変わりつきあり、条件が整つ

ミニマキイロアザミウマ

普及所から①

昨年の十一月頃、海岸地帯の施設野菜に、農薬のあまり効かない、

これまでとはちがう害虫が発生し

ました。その後も被害面積は増え、

この夏には露地野菜、家庭菜園に

まで被害を与えて大きな問題とな

っています。

被害の状況は、葉の裏に発生し

た幼虫や成虫によつて葉が食べら

れ、褐色に光るようになります。

ひどいときには、茎が芯止りとな

ります。また、果実はガサガサにな

り、商品価値が全くなくなります。

この虫の正体は、「ミナミキイロアザミウマ」という新

しい害虫で、注意すれば肉眼でよ

うやく見えるほどの小さい虫です。

特徴は、体はやや黄色がかって、農薬に抵抗性が強いことです。生

態は、卵（6日）→幼虫（7日）

→さなぎ（5日）→成虫となり（根

底25度で、約一ヶ月間毎日2~3

個ずつ産卵します。また、屋外で

は越冬できないといわれています。

この害虫は、野菜だけではなく、

雑草までにも寄生するため、周辺

の雑草も含めた地域ぐるみの防除

が必要です。

この害虫は、野菜だけではなく、

殺虫剤は、サイアノックス、ス

・ラサイド、DDVPなどがよい

でしょう。ご使用に際しては農協

や普及所にご相談下さい。

